

AUSZEICHNUNG

Mathematiker-Unternehmen gewinnt ersten weXelerate Start-up-Award

Premiere. Das Wiener Start-up- und Innovationszentrum weXelerate hat am Dienstagabend erstmals den Start-up-Award vergeben. Die Veranstaltung stellte das Finale eines mehrstufigen Auswahlprozesses dar. Fünf Start-ups hatten es als jeweilige Kategoriensieger durch Jury- und Online-Votings bis dahin geschafft.

Fünf Finalisten

Die Finalisten waren Apprard (Kategorie Media), Nao-ris (Cross-Sectional Technologies), linx4 (Industry 4.0), DAGOPT (Energy & Infrastructure) und LABESTonline (Banking & Insurance). In einem Publikumsvoting setz-

te sich schließlich DAGOPT durch. Das Start-up ist ein Team aus Mathematik-Experten, die an Modellierungs-, Optimierungs- und Softwarelösungen arbeiten. Seine Produkte sollen den

Geschäftsalltag erleichtern und die Entscheidungsfindung verbessern. Zu den Klienten des Start-ups zählen u.a. mehrere Energieversorger, Universitäten, Post, ÖBB und Uniqa. – DAVID KOTRBA



Die Gewinner des ersten weXelerate Start-up-Award